

Herzlädeli, Oberwilerstrasse 2

Wohlfühlen – inspirieren – schenken

Am 1. Juli haben sich Nicole Sommer-Lehmann, Damaris Hoppler und Pascal Krapf einen Herzenstraum erfüllt und ihr kleines, aber feines Herzlädeli eröffnet. Ihr Angebot umfasst Bücher, Geschenk- und Dekoartikel und richtet sich an Menschen auf der Suche nach einem von Herzen kommenden Geschenk – auch für sich selbst. Liebevoll ausgesuchte Herzstücke und einzigartige Werke befreundeter Künstler sorgen für eine breite Auswahl. Ein gutes Gespräch bei einem Glas Tee kann den Besuch des Herzlädeli beschliessen.

hjk. Ein Wegweiser an der Strasse weist auf das Herzlädeli hin, das sich im Untergeschoss des Wohnhauses an der Oberwilerstrasse 2 befindet. Sehr herzlich wird man von Damaris Hoppler und Nicole Sommer-Lehmann, Damaris' Partner, Pascal Krapf, unterstützt das Herzlädeli mehr administrativ im Hintergrund. Auf wenigen Quadratmetern findet man eine Auswahl an kleinen und grösseren Geschenken und Kunstobjekten. Die Inhaber freuen sich hier auf Kundinnen und Kunden, die etwas suchen, das ihnen selber oder Bekannten echte Freude bereitet: Gruss- und Dankeskarten, originelle Servietten für einen Abend unter Freunden, in liebevoller Handarbeit gestaltete Edelsteinengel, handgefertigte Holzschilder, wunderschöne Accessoires aus Beton, aussergewöhnliche Schmuckstücke aus Sterlingsilber, Glücks- und Dankbarkeitssteine oder trendige und praktische Taschen sind ein Teil der Auswahl



Damaris Hoppler und Nicole Sommer-Lehmann verkaufen nur, was sie auch selber mögen

im Herzlädeli. Ebenso gibt es schöne und originelle Tassen zu kaufen, eine davon ist mit der Aufschrift «Schön, dass es mich gibt» verziert. Weitere Inspirationen und Tipps für

ein glückliches Leben gibt es auch in der Bücherecke zu entdecken. Was Damaris Hoppler und Nicole Sommer-Lehmann nicht selber herstellen, beziehen sie zumeist von Künst-



Im Herzlädeli kann man bei einem feinen Tee inspirierende Gespräche führen

lern aus dem Freundeskreis. Auch wenn es sich zumeist um echte Kleinode handelt, benötigt die Auswahl doch etwas Zeit, welche die beiden Betreiberinnen des Herzlädeli ihrer Kundschaft gerne mit einer Tasse Tee und einem guten Gespräch versüssen.

Das Herzlädeli ist jeweils am Dienstagnachmittag von 12.00 bis 18.30, am Donnerstag von 16.00 bis 18.30 Uhr sowie an einigen Samstagen geöffnet – die jeweiligen Daten sind unter www.herzlädeli.ch zu finden. Auch Besuche ausserhalb dieser Zeiten sind auf Anfrage möglich. Parkplätze stehen für eine kurze Visite gleich beim Lädeli, für einen längeren Aufenthalt beim Schulhaus Mettlen zur Verfügung; zudem fahren die Busse 835 und 837 regelmässig und halten in unmittelbarer Nähe (Haltestelle Guchweg). ■